



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Taiwan Business Club Bandung dan Komunitas Tionghoa Bandung Gelar Pasar Murah



Kol. Inf M. Herry Subagyo.

**BANDUNG (IM)** - Taiwan Business Club Bandung bekerjasama dengan tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung dan Pusat Simulasi Tempur Komando Pembina Doktrin, Pussimpur Kodiklat AD (Pendidikan dan Latihan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat), pada pertengahan bulan lalu menyelenggarakan pasar murah beras dan minyak goreng di pinggir jalan kantor sekretariat, Jalan Sendi Kencana 22 Bandung.

Pertama-tama kupon belanja pasar murah diserahkan kepada camat setempat untuk dibagikan kepada warga masyarakat umum. Kemudian kupon dibawa ke lokasi pasar murah untuk dibelikan 5 kg beras berkualitas dan 1 liter minyak goreng senilai 50 ribu rupiah. Ditambah 5 bungkus mie kering dan 2 bungkus biskuit sebagai bonus.

Karena Hari Raya Idul Fitri, maka sebagian besar keluarga muslim harus membuat ketupat yang disajikan bersama opor ayam dengan berbagai hidangan lainnya.

Ketupat adalah makanan wajib hari raya Idul Fitri, sehingga beras menjadi makanan pokok di setiap keluarga. Meski pemerintah telah mengambil langkah untuk mengatasi kenaikan harga, namun harga beras dan minyak goreng di pasaran masih sedikit naik. Kegiatan pasar murah yang diselenggarakan komunitas Tionghoa bagaikan



Dewan pengurus Taiwan Business Club Bandung, dewan pengurus MTP Bandung, Kol. Inf M. Herry Subagyo berfoto bersama.



Chen Mingshan

sangat ingin membantu warga kurang mampu atas dasar kemanusiaan dan kebaikan. Berusaha mengatasi kemiskinan mereka.

Pasar murah saat ini adalah hal baik untuk membantu warga masyarakat dengan perekonomian pada umumnya.

"Saya juga berpandangan hal ini juga mendidik masyarakat, Anda tidak bisa selalu meminta sedekah kepada orang lain. Lagi pula, membeli barang murah, hampir setengah dari harga pasar, akan memberikan Anda mentalitas berbeda. Dan Anda akan merasa sangat bahagia. Panitia penyelenggara juga memperoleh pemasukan dan uangnya dapat diputar kembali. Saya harap akan kegiatan pasar murah selanjutnya," katanya sambil tersenyum.

Ketua Chen Mingshan saat ditanya menyatakan bahwa dirinya sangat senang Taiwan Business Club Bandung dapat melakukan sesuatu yang bermanfaat bagi kelompok masyarakat bersama dengan Komunitas Tionghoa Bandung.

Melihat begitu banyak orang datang untuk membeli dan kembali dengan gembira, kami merasa amat gembira.

Seperti sebuah pepatah "Berikan sekuntum mawar kepada seseorang, wanginya akan tertinggal di tanganmu". • idn/din



Kol. Inf M. Herry Subagyo dan Chen Mingshan



Foto bersama se usai wawancara dengan TVRI Bandung.

hujan di musim kering. Membantu warga yang membutuhkan di saat Idul Fitri.

Mereka senang dengan diselenggarakannya pasar murah dan pulang ke rumah dengan hati gembira. Hanya dalam hitungan jam, sebanyak 582 paket beras murah ludes terjual.

Ketua Taiwan Business Club Bandung Chen Mingshan, Ketua Dewan Pengawas Feng Zhiren, Bendahara Huang Xin Cai, Sekretaris Lin Yi Jun, Penasehat Hong Minhe, Ketua Tim MTP Bandung Herman Widjaja, Ketua Koordinator Dr. Djoni Toat SH, MM,

PSMTI Jabar Suwanda Holy, Rao Shu Sheng, Yayasan Fuqing Chen Wen Xiong, Yayasan Mutiara Sosial Kesejahteraan Feng Qunxiong serta relawan MTP Bandung dan PSMTI Jabar semuanya datang ke lokasi tepat waktu, dan segera mengisi posnya masing-masing serta menjalankan tugasnya.

Kegiatan ini cukup istimewa, di stand yang menjual beras dan minyak, para prajurit yang dipimpin Danpuhimpur Kodiklat AD Kolonel Inf M. Herry Subagyo, SIP bertugas sebagai relawan yang bertanggung jawab mengambilkan beras untuk warga yang datang

untuk membeli beras.

Interaksi yang bersahabat antara TNI dan rakyat telah menjadi pemandangan yang indah.

Kolonel Inf M. Herry Subagyo, SIP mengatakan dirinya pernah mendengar mulai dari awal meredanya pandemi hingga berbagai komunitas Tionghoa telah bersatu dalam MTP Bandung dan telah melakukan puluhan ribu aksi sosial untuk membantu komunitas masyarakat.

"Saya amat mengapresiasi sekaligus amat terharu, khususnya kegiatan pembagian paket sembako

kepada warga kurang mampu, kegiatan pembagian masker gratis, vaksinasi dan lainnya," ujarnya.

Seperti di bulan puasa ini, untuk membantu warga menghadapi Hari Raya Idul Fitri, komunitas Tionghoa telah mengadakan pasar murah agar warga muslim merasa lebih senang lagi.

Ketika ditanya wartawan apa pendapatnya jika dulu dibagikan gratis, namun sekarang harus membayar untuk beras dan minyak goreng.

Dia mengatakan ini adalah dua hal yang berbeda. Dulu kita berada di masa sulit, komunitas Tionghoa

## Resmi Dilantik, Pengurus 11 Sasana Duta Taichi Indonesia Berkomitmen Populerkan Taichi di Masyarakat



Hudyono



Indah Kurnia

**SURABAYA (IM)** - Ketua Umum Duta Taichi Indonesia Toni Liono didampingi Ketua DPC Rachmad Yohanes dan Ketua DPP KH Zainuddin Husni secara langsung melantik pengurus 11 sasana baru dari Surabaya, Sidoarjo, Mojokerto, Jombang dan Banyuwangi, di Duta Taichi Pusat, Sabtu (13/5).

Kegiatan diawali dengan Ketua DPC Duta Taichi Indonesia H. Rachmad Yohanes membacakan surat keputusan.

Dilanjutkan, Ketua DPP Duta Taichi Indonesia, KH Zainuddin Husni membacakan sumpah janji yang diikuti seluruh pengurus sasana baru. Kemudian Toni Liono



Pengurus 11 sasana yang baru dilantik.

menyerahkan SK kepada 11 ketua sasana baru.

Ada pun 11 sasana baru tersebut, yaitu Sasana Sehati Duta Taichi, Sasana Dengkul Trawas, Sasana Darma Harapan, Sasana Sehat Jombang, Sasana Ketintang Permai, Sasana Duta Taichi Trawas, Sasana Tamiajeng Trawas, Sasana Duta Taichi Pacet, Sasana Rogojampi Banyuwangi, Sasana Jurang Indah, dan Sasana Aroba Porong.

Toni Liono yang juga pendiri

Duta Taichi Indonesia, menyatakan komitmennya untuk terus mendirikan banyak sasana Taichi di semua pelosok di Indonesia.

Semua ini dilakukan Toni sebagai rasa syukur atas kesembuhan dan kebugaran kesehatan yang telah didapatnya dengan mendalami Ling Tien Kung dan Taichi.

Toni Liono berharap masyarakat luas mempelajari Taichi olahraga yang tepat untuk ke-

sehatan.

Ketua Kormi (Komite Olahraga Masyarakat Indonesia) Jawa Timur Hudyono mengatakan Duta Taichi Indonesia berdiri di lebih dari 5 kabupaten dan kota, maka bisa menjadi Inorga (Induk Olahraga), karena sudah sesuai dengan syarat dan ketentuan.

"Duta Taichi Indonesia berhasil menjadikan olahraga Taichi mudah dikenali beragam masyarakat. Tidak hanya pada komunitas dan kelompok masyarakat

etnis tertentu. Bahkan pondok pesantren pun tertarik ingin mendirikan sasana Duta Taichi Indonesia," ujarnya.

Teguh Kinarto, Ketua Pembina, berharap Duta Taichi Indonesia terus tumbuh berkembang secara konsisten, berkomitmen rajin berlatih, menjadi sasana yang berinteraksi dan menginspirasi masyarakat untuk mau berolahraga, tumbuh, serta sehat bersama.

Indah Kurnia, Anggota DPR RI Komisi XI menyatakan du-



Teguh Kinarto



Toni Liono

kungan terhadap Duta Taichi Indonesia. Indah pun meminta Toni Liono dan jajarannya terus menghidupkan Duta Taichi dimanapun berada mengajarkan hidup sehat dan olahraga Taichi.

Dalam kegiatan tersebut, Toni Liono membuka acara dengan memukul gong, dilanjutkan memotong tumpeng disaksikan seluruh hadirin. Sebelum, seluruh peserta melakukan Senam Tepuk Nadi dan AWS 3.

Kegiatan ini dihadiri Bambang Sujanto, pendiri Masjid Cheng Hoo Surabaya, M. Sunar Ketua Kormi Surabaya, para pelatih, laoshi dan ratusan anggota Duta Taichi Indonesia. • avi lie



Prosesi pemotongan nasi tumpeng.



Suasana prosesi pelantikan pengurus 11 sasana.



Kegiatan senam bersama.



# Terima Audiensi Delegasi PSMTI, Presiden Jokowi Apresiasi PSMTI yang Lakukan Kegiatan Sosial

JAKARTA (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) yang didampingi oleh Dewan Kehormatan Senior sekaligus Chairman MNC Group Harry Tanoesoedibjo melakukan audiensi dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi), di Istana Negara, Senin (15/5).

Dalam pertemuan itu, Presiden menerima 80 pengurus dan Dewan PSMTI baik di tingkat pusat maupun provinsi.

Dewan Kehormatan Senior PSMTI Hary Tanoesoedibjo mengatakan pertemuan tersebut merupakan pertemuan pertama PSMTI bersama kepala negara setelah 25 tahun berdiri.

"Esensi dari pertemuan tadi adalah silaturahmi karena baru pertama kali (bertemu Presiden) dari 25 tahun," kata Hary.

Selanjutnya, Hary menjelaskan dalam pertemuan tersebut, PSMTI turut menyampaikan apresiasi kepada Presiden Jokowi atas segala pencapaian dalam pembangunan Indonesia.

"Kemudian yang kedua adalah menyampaikan rasa apresiasi kepada Bapak Jokowi, presiden kita, Presiden Republik Indonesia, atas pencapaian yang telah dilakukan



Presiden Joko Widodo menyampaikan kata sambutan.



Ketum PSMTI Wilianto Tanta memberikan cenderamata ke Presiden Joko Widodo.

sehingga ekonomi Indonesia bisa tumbuh dengan baik meskipun ada pandemi," ucap Hary.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta mengungkapkan bahwa organisasi yang dipimpinnya itu, merupakan paguyuban yang menaungi setidaknya 100 Marga Tionghoa di Indonesia dengan



Ketum PSMTI Wilianto Tanta menyampaikan kata sambutan.

perkiraan jumlah suku Tionghoa Indonesia mencapai 20 juta jiwa. Sejak berdiri 28 September 1998, PSMTI sebagai organisasi yang berkegiatan Sosial, Budaya, Kemasyarakatan serta Pendidikan.

Presiden Joko Widodo juga mengapresiasi kehadiran rombongan PSMTI.

"Biasanya, audiensi itu 3-4 orang, ini 80

orang, rame-rame namanya," ucap Presiden Jokowi.

Dalam pengarahannya, Presiden Jokowi menyampaikan rasa kagumnya terhadap PSMTI.

"Selama ini saya sudah mendengar, terutama saat pandemi, saya tahu dan mendengar, Bapak Ibu mengumpulkan dan membagikan apa yang dibutuhkan oleh masyarakat. Negara kita perlu kegiatan sosial semacam ini, penyetaan dan pembauran," tutur Presiden Joko Widodo.

Lebih lanjut, Presiden Jokowi berpesan untuk PSMTI agar dapat mencari pemimpin yang kuat dan mampu untuk melanjutkan apa yang telah dilakukan pemerintah selama ini.

"Kita punya kebiasaan mengulang. Saat ini sudah sampai SMA, saat ganti pemimpin kembali ke TK, jadi kapan sampainya," ujar Presiden Jokowi.

Di akhir acara, PSMTI juga berkesempatan menyerahkan piagam apresiasi kepada Presiden Joko Widodo.

Turut mendampingi Presiden dalam audiensi tersebut yakni Menteri Sekretaris Negara Pratikno. • kris

## Yayasan TITD Sam Poo Sing Bio Surabaya Meriahkan Kirab Budaya HUT ke-200 Kelenteng Hok Sian Kiong di Mojokerto

MOJOKERTO (IM) - Gelaran kirab ritual dan budaya dalam rangka memperingati HUT ke-200 Kelenteng Hok Sian Kiong dan Hari Lahir YM Makko Thian Shang Sheng Mu ke-1063, diikuti oleh 2.000 peserta dari 51 kelenteng seluruh Indonesia, pada Minggu (14/5).

Termasuk Yayasan TITD Sam Poo Sing Bio Surabaya juga ambil bagian dalam kirab ritual budaya yang diberangkatkan langsung oleh Wali Kota Mojokerto Ika Puspitasari dari halaman Kelenteng Hok Sian Kiong, Jalan PB Sudirman, Kota Mojokerto.

Hartadi Tanuwijaya, Ketua Yayasan TITD Sam Poo Sing Bio

Surabaya menyampaikan, sehari sebelumnya telah memberangkatkan Kimsin ke Hok Sian Kiong Mojokerto untuk mengikuti sembahyang bersama pada malam hari, 13 Mei 2023.

"Pada pagi harinya kami turut mengikuti acara kirab ritual budaya keliling Kota Mojokerto," ujar Hartadi Tanuwijaya yang memimpin langsung rombongan Kelenteng Mbah Ratu Surabaya ini.

Hartadi Tanuwijaya mengapresiasi warga Mojokerto yang antusias melihat kirab budaya yang



Wali Kota Mojokerto bersama peserta kirab.

mempersatukan etnis, budaya, agama, dan suku.

"Banyak perwakilan kelenteng

yang hadir, tentunya turut berdampak pada ekonomi masyarakat setempat," imbuh Hartadi

Tanuwijaya mewakili segenap pengurus Yayasan TITD Sam Poo Sing Bio mengucapkan selamat HUT ke-200 Kelenteng Hok Sian Kiong sukses dan jaya selalu.

Sementara itu, Ning Ita sapaan akrab Wali Kota Mojokerto berharap kirab dan ritual budaya kedepannya bisa menghadirkan tamu lebih banyak dari berbagai daerah se-Indonesia.

Juga menjadi tonggak sejarah, serta barometer kota yang harmonis, rujukan bagi siapa saja yang ingin belajar menciptakan kerukunan dan kehar-

monisan.

Kelenteng Hok Sian Kiong adalah salah satu wisata sejarah yang telah ditetapkan sebagai destinasi cagar budaya.

"Mari kita rawat bersama-sama. Kita sebarakan ke berbagai penjuru negeri ini, termasuk ke berbagai negara. Ada satu destinasi sejarah yang layak dikunjungi di Kota Mojokerto, yaitu Hok Sian Kiong yang telah berdiri megah selama 2 abad di Kota Mojokerto," pintanya.

Ketua Panitia Kirab, Suryanto mengatakan Kirab Ritual dan Budaya bertujuan menambah semangat persatuan toleransi beragama dan melestarikan budaya di Kota Mojokerto. • avi lie



Hartadi Tanuwijaya bersama pengurus.



Wali Kota Mojokerto disambut oleh tim barongsai.



Sam Poo Sing Bio Surabaya mengikuti prosesi kirab.

## Ajang Prestisius Profesional SDM IHRS 2023 Kembali Digelar

JAKARTA (IM) - SKK Migas (Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi) dan KKKS (Kontraktor Kontrak Kerja Sama) kembali menggelar IHRS (Indonesia Human Resource Summit) pada 19-20 Juni 2023, di Bali Nusa Dua Convention Center dengan

mengusung tema 'Redefining Human Capital: Inspiring People to Take Action' yang berkerja sama dengan PT Multi Taruna Sejati.

"Tema tersebut patut diantisipasi dan diikuti oleh para profesional SDM untuk terus bergerak ke depan, membantu perusahaan serta industri tempatnya bekerja

untuk menghadapi tantangan dan beradaptasi terhadap berbagai perubahan yang terjadi saat ini," kata Diana Ariani, Project Director IHRS/Specialist Secretary SKK Migas, dalam konferensi pers di Jakarta, Selasa (16/5).

Diana menambahkan, IHRS 2023 merupakan gelaran ke-13 dan upaya dari SKK Migas serta KKKS untuk melakukan transfer knowledge serta menyerap berbagai hal

yang dihadapi oleh profesional SDM untuk mencari solusi dan bagi kemajuan bersama.

Ajang ini akan diikuti tidak kurang dari 1.000 profesional dan praktisi SDM dari berbagai industri, termasuk BUMN, asuransi, perbankan, jasa pembiayaan, manufaktur, penerbangan, edukasi, rumah sakit dan medis, Teknologi-Informasi, minyak, gas, perdagangan, start-up, dan banyak lagi.

Pada kesempatan yang sama Mira Tripuspita, Chairwoman IHRS 2023, mengungkapkan ikut serta dan aktif dalam IHRS

2023, dapat membantu para profesional SDM untuk menjalin komunikasi dengan industri lainnya, memperkaya pengalaman, menambah pengetahuan yang terkait langsung dengan dunia SDM. Selain itu, melalui tema yang diusung kalangan profesional SDM diharapkan mampu menyerap beragam tantangan, mengelola dan menghasikan tenaga handal di perusahaannya masing-masing.

Selain diikuti oleh profesional dalam negeri, IHRS 2023 juga bakal diikuti oleh profesional SDM dari Asia dan Australia.

"Semua peserta akan mempresentasikan pengalaman dan buah pikirannya di hadapan peserta lainnya dan hal itu memberikan kesempatan bagi peserta lainnya untuk menyerap pengetahuan dan solusi yang telah dilakukan terhadap suatu keberhasilan dalam mengatasi masalah," tambah Mira.

Untuk informasi lebih lanjut tentang pendaftaran dapat diperoleh melalui registration@hrsummitindonesia.com dan informasi umum bisa melalui publication@hrsummitindonesia.com.

Peserta yang terpilih, berhak untuk mempresentasikan paper dihadapan para pejabat dan peserta lainnya.

Beberapa pejabat dan praktisi akan menghadiri kegiatan ini antara lain, Presdir PT (Persero) Pertamina, Nicke Widyawati, Kepala SKK Migas, Dwi Soetjipto, SVP PT Pertamina Hulu Energi, M. Fahmi El Mubarak, Direktur Pembelajaran dan Marketing PT Daya Dimensi Indonesia, Rainier Turangan, CEO Sintesa Grup Shinta W. Kamdani, Thomas R. Williams penulis 'Permission to Dream and The Relentless Pursuit of Greatness', Founder Narasi, Najwa Shihab dan banyak kalangan lainnya. • kris



Mira Tripuspita saat memaparkan penyelenggaraan IHRS 2023.



Mira Tripuspita dan Diana Ariani.